

Generalversammlung TSV Sulzbach am 04.04.2025



Bericht RUNNING-TEAM

Liebe TSV-Familie,

das Running-Team veranstaltet am 28.04.2024 den 8. Sulzbacher Finsterklingenlauf.

Um Punkt 9:30 Uhr startete der Bambinilauf über 200m, an dem 25 Kinder im Alter vom 3-6 Jahren teilnahmen. Das schnellste Kind absolvierte die Strecke in 51 Sekunden.

Im Anschluss folgten der Kinderlauf über eine Strecke von 400m mit 31 Kindern im Alter zwischen 7 und 9 Jahren, der Schülerlauf über 600m mit 16 Kindern zwischen 10 und 12 Jahren und der Jugendlauf über 800m mit 7 Kindern im Alter zwischen 13 und 15 Jahren. Insgesamt gingen 79 Kinder an den Start, was gleichzeitig die höchste Teilnehmerzahl an Kindern war, seit es diese Veranstaltung gibt.

Im Anschluss wurde dann auch sofort die Siegerehrung der Kinderläufe durchgeführt. Alle Kinder bekamen eine Medaille, eine Urkunde und eine Umhänge-Brezel, die von der Bäckerei Englert gestiftet wurde.

Um 11 Uhr gingen dann die Walker und die Läufer an den Start. Neben dem 10km Finsterklingenlauf mit 63 Teilnehmern startete der 5km Volkslauf mit 27 Teilnehmern, die 10km Walker mit 8 und die 5 km Walker mit 47 Teilnehmern. Hervorzuheben ist an diesem Punkt die hohe Beteiligung der Gemeindeverwaltung mit 8 Teilnehmer, des VDK mit 10 Teilnehmern und unserer Feuerwehr mit 13 Teilnehmern, die zum Teil mit Atemschutzmasken starteten.

Den 10km Finsterklingenlauf gewann bei dem Männer Patric Starosta in einer Zeit von 38:52, die schnellste Frau war Natalie Keil, die die Strecke in 41:49 absolvierte. Der Streckenrekord liegt in dieser Disziplin bei 34:05 (Ø17,5km/h), der 2023 beim 7. Finsterklingenlauf von Kay-Uwe Müller aufgestellt wurde. Dieser gewann eine Woche später auch den Trollinger Marathon im Heilbronn.

Den 5km-Lauf gewann unser Sulzbacher Patrick Wehner in einer Zeit von 19:55. Schnellster bei den 10km-Walker war Martin Klein aus Willsbach in 1:09:45, die schnellste beim 5km Walking war Silke Geistlinger, die allerdings die letzten Meter verbotenerweise gejoggt ist und noch einige Kontrahenten überholt hatte. Sie hätte disqualifiziert werden müssten, doch die Juri hatte Gnade vor Recht walten lassen. Die eigentlichen Sieger, die zeitgleich in 42:55 ins Ziel kamen heißen Nadine Arnold, Christiane Häffner und Katrin Weik.

Im Anschluss wurde auch hier die Siegerehrung durchgeführt. Die jeweiligen ersten drei Gewinner bekamen eine Urkunde und konnten sich noch zwischen einem Sixpack von Faust, einer Tüte Apfel, oder einer Packung Nudeln erfreuen.

Erwähnenswert ist außerdem auch noch die zahlreiche Unterstützung unserer Sponsoren, ohne die wir dieser Veranstaltung aufgrund der hohen Kosten für die professionelle Zeitnahme nicht durchführen könnten. Zudem werden an einem Solchen Event etwa 30 Helfer aus den Reihen des TSV benötigt. Außerdem benötigen wir die Hilfe der Feuerwehr für die Verkehrssicherung, die Hilfe des Roten Kreuzes, die Unterstützung der Gemeindeverwaltung und des Bürgermeisters für die Schirmherrschaft. Allen möchte ich an dieser Stelle ein herzlichstes Dankeschön aussprechen.

Die zweite Veranstaltung, in die das RUNNING-TEAM des TSV involviert ist, das ist der AOK-Firmenlauf in Mosbach. An diesem Event, das am 23.09.2021 Premiere hatte und sich dieses Jahr zum 4. Mal jährt, sind wir verantwortlich für Bereitstellung von 14 Personen für die Streckensicherung, für die wir von der AOK 500 € in die Vereinskasse überwiesen bekommen. Zudem führen wir das Catering durch und dürfen die Gäste mit Steaks, Würste und Grünkernküchle kulinarisch verwöhnen. Am Dienstag, den 16.09.2024 ging der 3. AOK-Firmenlauf mit insgesamt 683 Teilnehmern an den Start. Zudem waren auch viele Zuschauer vor Ort, wonach wir die Personenanzahl auf dem Messplatz in N'elz auf ca. 900 schätzten. Wir haben mit 5 Grills in 3 Stunden 240 Würste, 190 Steaks und 75 Grünkernküchle über die Theke gezaubert. Zudem haben wir noch 23 Kästen verschiedener Getränke verkauft. Alles in allem kann man von einer sehr gelungenen Veranstaltung sprechen, für die wir auch seitens der AOK und des BLV immer wieder für die professionelle Durchführung gelobt werden. An dieser Stelle möchten wir uns wiederum bei allen Helferinnen und Helfern recht herzlich bedanken.

Auch in diesem Jahr werden wir diese 2 Veranstaltungen wieder durchführen. Der 9. Sulzbacher Finsterklingenlauf steht quasi vor der Tür. Er findet in knapp 3 Wochen am 27.04.2025 statt. In diesem Jahr haben wir aufgrund unseres 1250-Jahre-Jubiläum zusätzlich einen 1250m-Vereins-Staffellauf ganz nach dem Motto "dabei sein ist alles" ins Leben gerufen, für den ich hier auch ein bisschen Werbung machen möchte. Flyer liegen aus.

Der Termin für den 4. AOK-Firmenlauf ist Dienstagabend, der 16.09.2025.

Auch hier hoffen wir wieder auf zahlreich besuchte Veranstaltungen und freuen uns auf großartige Sportevents.

Vielen Dank für Eure Aufmerksamkeit.

Tobias Hotz